
Protokoll über die Sitzung des Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 

 

Nichtanwesenheit der stimmberechtigten Mitglieder wird vermerkt mit (x) 

*) An- und Abwesenheit dieser Mitglieder wird nicht separat ausgewiesen. Seite 1 
 

Tagungsort:    Geschäftsstelle der SG Sendenhorst 
Kirchstr. 19, Sendenhorst 

 
 
Datum:   12.12.2016  Beginn:  19.30 Uhr         Ende:    21.25 Uhr 
 
 
Vereinsvorstand: 
 
  1) Reuscher, Franz-Josef  1. Vorsitzender  
  2) Petry, Bernd    2. Vorsitzender     
  3) Erdmann, Thomas   Geschäftsführer/-stellenleiter          
  4) Abke, Matthias    Kassierer 
  5) Thiele, Karin    Protokollführerin  
  6) Ludorf, Rainer    Vorsitzender Sportbeirat  
  7) Bonse, Bastian   x Stellv. Vorsitzender Sportbeirat 
  8) Balvin, Peter    Ehrenvorsitzender   *) 
  9) Fabian, Friedhelm   Ehrenmitglied   *) 
10) Fascies, Hans-G.   Ehrenmitglied   *) 
11) Fritsche, Rita    Ehrenmitglied   *) 
12) Hurtig, Tobias    Beisitzer Steuern   *) 
13) Nitz, Claudia    Mitarbeiterin Geschäftsstelle 
14) Weiland,Luca    x Praktikant / FSJ 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung durch Franz-Josef Reuscher und Genehmigung des Protokolls der 
letzten Sitzung 

2. Berichte über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
3. Eingänge 
4. Berichte 
5. Bericht aus dem Sportbeirat 
6. Bericht aus der Vereinsjugend 
7. Sport 60plus 
8. Verschiedenes 

 
 

TOP 1 Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 

 Das Protokoll vom 7.11.2016 wurde einstimmig genehmigt. 
 

 
TOP 2  Bericht über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
 

 Kein neuer Sachverhalt . 
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TOP 3 Eingänge 
 

 Der Bescheid über die Bewilligung der Übungsleiterzuschüsse liegt vor. Das 
Geld ist bereits auf dem Konto eingegangen und wird an die Abteilungen 
verteilt.  

 Die Fußballabteilung der SG Sendenhorst erhält 500€ aus der Stiftung Egidius 
Braun für die geleistete Integrationsarbeit mit Flüchtlingen. 

 
TOP 4 Berichte  
 

 Am 09.11.2016 besuchten Franz-Josef Reuscher und Thomas Erdmann eine 
Landtagsveranstaltung. Der sportpolitische Sprecher der SPD, Herr Bischof, 
leitete die Veranstaltung zusammen mit Frau Annette Watermann-Krass. Es 
wurden die Themen Verwaltung, Finanzen, Vorschriften sowie Besonderheiten 
bei Großvereinen besprochen. Ein Pressebericht hiervon ist bereits in der 
örtlichen Presse erschienen.  

 Der Hallenboden der Grundschule wurde von Vertretern der Schule, der Stadt 
und der SG besichtigt. Ebenfalls waren zwei Fachleute für Hallenböden 
zugegen. Das Bauamt der Stadtverwaltung kümmert sich um die eine weitere 
Klärung. Eventuell ist eine Verlegung von Sportgruppen angedacht. 

 Eine Räumlichkeit an der Hoetmarer Straße wurde besichtigt. Diese wäre für 
die Tanzsportabteilung geeignet. Es erfolgte eine kontroverse Diskussion 
aufgrund der dann entstehenden Kosten. Mit der TSA soll diesbezüglich 
Rücksprache gehalten werden, ebenso soll geklärt werden, ob die von der 
Stadt Zuschüsse zu erwarten sind.  

 Am 13.11.2016 war Volkstrauertag. An der Veranstaltung nahmen mehrere 
Vertreter der SG Sendenhorst teil. 

 Die Mitgliederversammlung des FIZ fand am 14.11.2016 statt. An der 
Veranstaltung nahmen Thomas Erdmann und Rainer Ludorf stellvertretend für 
die SG Sendenhorst teil.  

 Am 16.11.2016 fand eine Veranstaltung zur Ehrung der Top Ten im Ehrenamt 
in der Aula der Sparkasse in Warendorf statt. Unter anderem wurde Matthias 
Abke für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement geehrt.  

 Am 21.11.2016 fand ein Vortrag für neue Organisationsformen in 
Sportvereinen in Kaiserau statt. Rainer Ludorf berichtete insgesamt über einen 
guten Vortrag. Das Handout wurde an die Mitglieder des Vereinsvorstandes 
als E-Mail übermittelt.  

 Es erfolgte ein Antrag, dass der TOP 7 aus der Tagesordnung entfernt wird. 
Diesem wurde zugestimmt. 
 

TOP 5 Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 Kein neuer Sachverhalt. 
 
TOP 6 Bericht aus der Vereinsjugend 
 

 Kein neuer Sachverhalt. 
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TOP 7 Sport 60plus  
 

 Kein neuer Sachverhalt. 
 
TOP 8 Verschiedenes  
 
 Am 11.-12. Februar soll es eine Seminarveranstaltung für die 

Vereinsvorstandsmitglieder geben. Rainer Ludorf wird nach einem Ferienhaus 
mit Selbstversorgung schauen und nach Rücksprache buchen.  

 
 
 

Die nächste Sitzung findet in den Räumlichkeiten der SG-Geschäftsstelle, 
Kirchstraße 19, Sendenhorst am 09.01.2017 um 20.00 Uhr statt.  
 
 
gez. Franz-Josef Reuscher     gez. Karin Thiele 
(1. Vorsitzender)                                                          (Protokollführerin) 
   


